



Communiqué  
Pour diffusion immédiate

### *Vélos-pupitres dans des écoles de Mandeville*

## **Francine Bergeron salue l'initiative de Raymond Mallette et des gens d'affaires de la région**

Mandeville, le 14 décembre 2016 – La mairesse de Mandeville, Madame Francine Bergeron, a tenu à souligner, lors d'un événement de presse tenu ce matin, l'apport important de Raymond Mallette et du milieu d'affaires dans l'implantation de 22 vélos-pupitres supplémentaires dans les écoles de notre région. Depuis l'automne, 11 vélos-pupitres ont déjà été installés et l'expérience est concluante.

Il ne manquait que de l'audace pour doter nos écoles de cet outil innovateur et la Mairesse tenait à féliciter les directions d'écoles, tout particulièrement Christine Brissette et Jean-François Vadnais.

Les enseignants le savent, les parents le constatent et plusieurs études leur donnent raison : un enfant qui pratique un sport est plus réceptif, plus concentré. « **Si le sport bénéficie à tous, c'est à l'école que les avantages sont encore plus grands pour les enfants avec un trouble du déficit de l'attention** » conclu dans une étude sur le sujet, Philippe Simard, étudiant à la maîtrise en kinésiologie à l'Université Laval.

Francine Bergeron a profité de l'occasion pour souligner la contribution des enseignants à l'essor du Québec par tous ces petits gestes posés au quotidien auprès de notre jeunesse. Elle a tenu à les remercier chaleureusement, au nom du conseil municipal et de tous les concitoyens, de prendre soin de nos enfants avec tant de dévouement et souvent avec peu d'outils et de reconnaissance.

Rappelons les vélos-pupitres sont fabriqués par "Bouger pour réussir", une entreprise québécoise.

- 30 -

#### **Source :**

Hélène Plourde  
450-835-2055 poste 4703